



# Championnat de France d'Ultimate - Vichy - Mai 2022

publié le 17/05/2022

15 élèves représentent le collège Félix Gaillard pour sa première participation aux Championnats de France d'Ultimate à Vichy du 16 au 18 mai 2022 !

Sont présents des joueuses et des joueurs de la 6ème à la 3ème mais aussi une jeune juge et un jeune coach car, comme toute rencontre UNSS, la compétition est co-organisée et co-gérée par les élèves.

Après une première journée de transport, d'installation et de découverte des installations et de l'hébergement le lundi 16 mai, aujourd'hui, mardi 17 mai, s'est déroulée la première partie du championnat.

Une première phase de poule qui se solde par 2 victoires et 1 défaite (collège de Blaise de Vigenere, ST POURCAIN SUR SIOULE, collège du Pré des Rois LA FERTE ST AUBIN, collège Marcel Pagnol BETZ) qui permet au collège de se classer 2ème et d'accéder à une autre poule (Poule Haute). Là, le niveau monte et, malgré une belle combativité, l'équipe de Félix Gaillard perd ses 2 matchs contre Is sur Tille et Vulaines sur Seine.

Demain, ça sera les matchs de classement pour aller chercher une 5ème place. Avec 3 matchs d'un très bon niveau qui les attendent !